



OTTO VON GUERICKE
UNIVERSITÄT
MAGDEBURG

MATH

FAKULTÄT FÜR
MATHEMATIK

Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung am 16. Januar 2019

Beginn:	17:02 Uhr
Ende:	18:03 Uhr
Ort:	G02-104
Anwesende gewählte Mitglieder:	Jannik Trappe, Bastian Radloff, Kerstin Bennecke, Max Klotsche, Reinhold Wittmann, Gesa Götte
Anwesende beratende Mitglieder:	-
Abwesende Mitglieder:	Robert Dykstra
Anwesende Gäste:	-
Sitzungsleitung:	Jannik Trappe
Protokollführer:	Reinhold Wittmann

Tagesordnung:

TOP 1	Begrüßung	3
	a) Begrüßung der Anwesenden	3
	b) Feststellen der Beschlussfähigkeit	3
	c) Bestimmen eines Protokollanten	3
	d) Beschluss: Tagesordnung	3
	e) Beschluss: Rederecht für Gäste	3
TOP 2	Berichte	3
	a) Weihnachtsfeier	3
	b) FIN vs. FMA	3
	c) Trefffa	4
TOP 3	Aktuelles	4
	a) Exkursion	4
	b) UniNow	4
	c) Nächster Trefffa	4
	d) Mailverteiler	5
	e) Hallenfußballturnier	5
TOP 4	Finanzen	5

TOP 1 Begrüßung

- a) Begrüßung der Anwesenden

Jannik Trappe begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 17:02 Uhr.

- b) Feststellen der Beschlussfähigkeit

Mit sechs anwesenden Mitgliedern des Fachschaftsrats ist dieser beschlussfähig.

- c) Bestimmen eines Protokollanten

Reinhold Wittmann wird als Protokollführer festgelegt.

- d) Beschluss: Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

- e) Beschluss: Rederecht für Gäste

Das Rederecht für die Gäste wird einstimmig beschlossen.

TOP 2 Berichte

- a) Weihnachtsfeier

Die Weihnachtsfeier fand am 20.12.2018 statt. Es wird angemerkt, dass zu früh mit dem Aufräumen begonnen wurde, was schlecht für die Stimmung gewesen sei. Die Spiele seien jedoch gut abgelaufen. Daher wird vorgeschlagen, beim nächsten Mal die Zeitplanung zu verbessern und das Aufräumen besser zu strukturieren.

Als weiteres Problem wurde der große Alkoholkonsum angesprochen, sowie in Folge dessen unangemessenes Verhalten einiger Anwesender, insbesondere der Erstsemester. Es wird diskutiert, ob möglicherweise der kostenfreie Alkohol und Trinkspiele die Ursache waren. Es wird überlegt, den Alkohol in Zukunft nur begrenzt kostenlos anzubieten.

Weiterhin wird diskutiert, den Unkostenbeitrag auch bei anderen Veranstaltungen zu streichen, da dieser aufgrund der erhöhten Semesterbeiträge nicht mehr unbedingt notwendig ist.

Zur Kontrolle des Alkoholkonsums werden einige Ideen besprochen, etwa den Ausschank an einer Art Theke. Hierbei gibt es jedoch rechtliche Bedenken.

Bastian Radloff kommt um 17:14 zur Sitzung hinzu.

b) FIN vs. FMA

Der Spieleabend der FMA gegen die FIN fand am 09.01.2019 statt. Da dieser sowohl seitens der FIN als auch der FMA eher schwach besucht war, wird überlegt, ihn nicht mehr zu wiederholen. Es wird diskutiert, ob man mehr Werbung für derartige Veranstaltungen machen sollte. Zudem sei der Aufwand sehr groß. Es wird weiterhin diskutiert, die FMA auch zu den Abenden der FIN einzuladen, was seitens der FIN problemlos möglich wäre.

Für ähnliche Veranstaltungen, etwa zusammen mit der FEIT oder FVST wird angemerkt, dass die Veranstaltungen der FEIT bei den Studierenden der FMA beliebt seien, weshalb derartige Veranstaltung immer noch in Frage kommen.

c) Trefffa

Max Klotsche Bericht vom letzten Trefffa:

- Es gibt den Plan der Studierendenrats, eine Veranstaltung am Uniplatz anstatt der Meile der Demokratie abzuhalten.
- Im neuen Buchungssystem kann die Universität sämtliche Dinge einsehen, es wird daher nach alternativer Software gesucht. Zudem soll von Studierendenrat ein zweiter Finanzreferent (m/w/s) eingesetzt werden, welcher die Finanzreferenten (m/w/s) der Fachschaftsrate berät.
- Es kam eine Anfrage wegen des Skatturniers der FMA von einem Mitglied des StuRa, jedoch gäbe es nur wenig Platz, um Leute von außerhalb der FMA teilnehmen zu lassen.

TOP 3 Aktuelles

a) Exkursion

Bastian Radloff berichtet über die Planung der Firmenexkursion nach London: Am Anfang sei es schwer gewesen, Firmen zu finden, da es nur wenige Rückmeldungen gab. Mittlerweile gibt es jedoch vier Kontakte durch Prof. Sager. Die Anreise wird möglicherweise per Flugzeug sein. Es wird vorgeschlagen, mit dem Informieren potentieller Teilnehmer zu beginnen.

b) UniNow

Es wird über die UniNow-App diskutiert: Diese wird bereits von anderen Fachschaftsrate genutzt. Gesa Götte erklärt sich bereit, ein Profil für den FaRa FMA einzurichten. Es soll jedoch erst ergründet werden, wie groß die Nutzungsdichte unter den Studierenden der FMA ist.

c) Nächster Trefffa

Für den nächsten Trefffa ist die FMA verantwortlich. Es steht noch kein Termin fest, jedoch wird es als ungünstig angesehen, diesen in die Prüfungsphase Anfang Februar zu setzen. Es soll dazu bei den anderen Fachschaftsräten nach einem passenden Termin gefragt werden.

d) Mailverteiler

Es gibt das Problem, dass Leute nach ihrem Studienabschluss nicht mehr im studentischen Mailverteiler sind, weshalb sie die E-mails des Fachschaftsrats in diesem Verteiler nicht mehr erhalten, obwohl sie noch an der Fakultät sind. Es wird deshalb diskutiert, einen eigenen Mailverteiler einzurichten.

e) Hallenfußballturnier

Das Hallenfußballturnier soll am 20.01 stattfinden. Bisweilen gibt es ca. 18 Anmeldungen. Es wird der Einkauf geplant, sowie der Unkostenbeitrag diskutiert.

TOP 4 Finanzen

Bei der Weihnachtsfeier wurden 52,60 Euro durch Spenden eingenommen und 175 Euro ausgegeben.

Bei dem FIN vs FMA Spieleabend wurden 14,42 Euro an Spenden eingenommen. Es wurden 142,30 Euro für Getränke ausgegeben, es wird nachträglich ein Budget von 150 Euro einstimmig für diese beschlossen.

Die Semesterbeiträge für das Sommersemester 2018 wurden überwiesen, zunächst jedoch nur der Sockelbetrag. Eventuell gibt es noch weitere Zahlungen.

Über das Jahr 2018 wurde ein Plus von 400 Euro erzielt. Da jedoch im vergangenen Jahr die Semesterbeiträge spät ausgezahlt wurden, und somit nicht inbegriffen waren, ist der Haushalt näherungsweise ausgeglichen.

Nächstes Jahr sollen Projekteinnahmen und Spenden getrennt werden, zudem werden kurz Pläne diskutiert

Jannik Trappe schließt die Sitzung um 18:03 Uhr.

Magdeburg, "kein Datum", Sitzungsleitung

Magdeburg, "kein Datum", Protokollführer